

「挑戦・友愛・創造」

串間市立串間中学校 校長 平田 史士

志を立て自立・自学・自力を身に付けよう！

第3学期 始業式 ※無事スタートしました！

○第3学期が始まりました。始業式では、各学年代表の生徒3名と生徒会執行部代表1名が3学期及び新年の抱負を発表してくれました。



【1年…武田尚子さん】



【2年…直野ゆあさん】



【3年…江藤鉄平さん】



【執行部…水谷和翔さん】

3年生は、いよいよ高校入試が始まります。体調管理をしっかりと行い、最高のコンディションで受験に臨み、「行ける高校ではなく、行きたい高校へ合格！」してほしいと思います。1・2年生は1年間のまとめをしっかりとやっていきましょう。

くしま学「かるた大会」！

○1月5日(水)、くしま学「かるた大会」が、串間中学校体育館にて2年振りに行われました。市内の小中高校生代表32名が出席。串間中学校からは予選を勝ち抜いた1年生6名が、串間市の特産物、観光地、著名な方々を作品にした、かるたに手を伸ばしていました。児童、生徒の保護者や各学校の先生方が見守る中、ピンとした緊張感が張り詰め、詠み手の先生の声に耳を傾けて、相手より1秒でも、1枚でも多くの札を取っていました。



優勝は1年3組の作本陽乃さん、3位に1年3組の比嘉穂乃花さんも入賞しました。

おめでとうございます。

※なお、この大会の様子は、1月23日(日)UMK「のびよ!みやぎっ子」で9:50~10:00に、放送されます。是非ご覧ください。

人権に関する研修会！

○冬休み期間に、先生方は研修会を行っていました。内容は、「人権を尊重した、よりよい校則の見直しに向けて!」と題して、宮崎県弁護士会法教育委員会委員で、弁護士の成見暁子先生を講師として招聘し、前半は、(1)校則見直しを巡る状況 (2)今の校則、そのままよい? (3)校則の定義 (4)法的根拠等について講義を受け、後半は、①校則の判断基準(服装の色規制) ②ジェンダー、性的マイノリティについて、グループディスカッションを取入れながら、これからの校則の在り方等について研修を深めることができました。今回の研修で学んだことを、これからの串間中学校の校則検討委員会の中で参考としていきたいと考えています。

